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タイムリーにエンドユーザーとつながるIT戦略
◎InstagramなどSNSを活用した販路開拓事例
◎県青連、県女性連の活動報告
◎『DOCOREロジ』の紹介と登録事業者の募集
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2 商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和5年9月 ※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

五十川さんと最初にお会いしたとき、とても明るくエネルギッシュな方という第一印象を持ちました。経営に関しては細かく計画を立て、
売り上げをもとに分析して戦略を考えられていて、しかも全ての動きがスピーディ。SNSの活用でも何でも、分からないことはご自分
で調べたり人に聞いたりして、どんどん前進される姿勢を尊敬しています。最近キッチンカーで創業したいという方がいて、五十川さ
んに相談したところ、惜しみなくノウハウを伝えられていて器の大きさを感じました。今後の展開も全力で応援してまいります。

須恵町商工会／経営支援員　冨永 千尋

糟屋郡粕屋町の駕
かよいちょう

与丁公園（踏切横駐車場）
で毎週火曜、ホットドッグを販売するキッチン
カー「5

ゴーゴードック
5DOG」。福岡を中心にイベントにも

出店し、2021年８月の創業から順調に売り上
げを伸ばしている。代表の五十川総寿さんは

「SNSの活用がカギです」と秘訣を明かす。
大手家電量販店で店長を務めていた五十川

さんは「自分の力を試したい」と退社。もともと
パンが好きで、ホットドッグに合う国産小麦・
天然酵母のとてもおいしいパンに出会えたこと
が決め手となり、オリジナルのホットドッグ屋
をすることに決めた。

初期投資を抑えようと、軽自動車を購入し
てキッチンカーを自作。お店のロゴや看板、メ
ニューなども全て自身で手掛けた。商工会に
入ったのは、知人に勧められたのがきっかけ。

「補助金から税務関係、セミナーの案内まで幅
広いサポートがありがたいです」。

2021年9月にまずは週2日、駕与丁公園で

販売をスタートした。しかし7個しか売れない
日もあり厳しい現実に直面。Instagramで集客
を図ろうと商工会で行われたセミナーを受け、
3カ月でフォロワーが1,000人に達した。福岡
城さくら祭りや福岡マリンメッセ、門司港レト
ロなど各地のイベントに出店すると、1日の来
客が数百人にのぼることも。公園とイベントの
2軸で展開する中、「Instagramから来店する
方は一見さんが多い」と気づき、リピーター獲
得のためにLINE公式アカウントも開設した。
現在Instagramのフォロワーは4,000人を超え、
LINEの友だちは555人に。開業2年目の売り
上げは1年目の1.7倍を達成したという。
「売れるも売れないも自分次第でやりがいが

ある」と笑顔で話す五十川さん。現在は少し大
きな2台目のキッチンカーを自作中で、数年の
うちに古民家カフェを開く構想を描く。小さな
キッチンカーから始まった挑戦は、さらなる夢
へとつながっていく。

SNSを目的に合わせて使い分け
開業2年で着実に売り上げがアップ

55DOG
代表者　五十川総寿
Tel：090-2709-7927
※出店場所は Instagram、公式

LINEでお確かめください。

https://www.fukuoka-cgc.or.jp/

福岡県新規創業資金（スタートアップ創出促進保証型)
～ 夢をカタチに、想いをカタチに～

中小企業のベストパートナー お客様相談フリーダイヤル

これから開業される、または開業後間もない会社が資金調達を行う際に、
経営者の個人保証なしで取り扱うことが可能な創業融資制度です。ぜひご利用ください。

SNS活用による
販路開拓

Instagram
1

2

　 プレスリリースを出したとこ
ろ、テレビや雑誌等で紹介され
た。　 LINE友だち追加で割引に。
　 出店情報はInstagramで発信。
　 キッチンカーを作る様子も投
稿している。
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3商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和5年9月※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

楽天市場ウェブサイトにて

福岡県の逸品の数 を々、全国の皆様にお届けします。

QRコードから
出店中

クロキさんは福岡の有名な大型スーパーから地元で愛される店まで幅広く、国産牛をメインにさまざまな肉の卸業をされています。近年
は店舗での小売りにも力を入れて、数年前には持続化補助金を活用し、店舗入口のデザインやロゴなどを一新されました。昨年、娘の
千佳さんが入社されるときは、社長であるお父様が「本当によかとか？」と聞いても決意が揺るがなかったと知り、感動しました。千佳さ
んはYouTubeで明るく情報発信し、何事にも積極的で、商工会としても商品開発や販路開拓支援など精いっぱい応援していきます。

みやま市商工会／経営指導員　田中 邦弘

1970年にみやま市で創業したクロキは、九
州産和牛と国産牛をメインに扱う総合食肉卸業
だ。福岡のスーパーや飲食店への卸を主とし、
手作りハンバーグなどの店舗販売も開始。創業
者の孫にあたる黒木千佳さんが2022年に入社
すると、SNSを積極的に活用して新たな顧客
を獲得している。
「もともと家業に入るつもりはなかったんで

ですよ」と明るくハキハキと話す千佳さん。観
光に興味があり、在学中に休学して半年留学し
たが、コロナの影響で観光業界への就職は厳し
い状況に。改めて家業に目を向けると「人の想
いが繋がってできるおいしく安全な食を通して
人を幸せにできる」と気づき、後継ぎを志して
入社した。

クロキにはホームページがあるだけで、来
店するお客様は地元の高齢者や主婦が大半
だった。「もっと幅広い人に知ってほしい」と、
千佳さんはYouTubeの活用セミナーを受講

し て、2022年 秋 に「THE BUTCHER SHOP 
KUROKI by株式会社クロキ」チャンネルを開
設。お店の営業日には毎日あいさつ動画を配信
するほか、おすすめ商品や肉料理の紹介、知
識が身につく「お肉授業」など、多彩な動画を投
稿している。開設から約10か月で動画368本、
視聴は21万回を突破した。「初めは反応がある
か不安でしたが、『YouTubeを見たよ』と遠く
から来店してくださる方や若い世代のお客様が
増えて励みになっています」。加工の様子を投
稿したことで信頼を得て、卸の新規取引にもつ
ながった。
「これからも皆さんに興味を持ってもらえる

クロキらしい動画を投稿していきたい」と意気
込む。現在３つの新しい企画も進行中だ。雇用
を増やして地域の活性化にも貢献したいと熱い
思いを抱く23歳の千佳さんは、フレッシュな
感性とアイデア、バイタリティで会社を進化さ
せていく。

YouTubeチャンネルを開設し多彩な動画を投稿
若い世代や遠方からの来店、卸の取引も増加

株式会社クロキ
代表取締役社長 黒木博明
みやま市瀬高町
上庄654-6
Tel：0944-63-2640

　 YouTubeの動画は千佳さんが
スマホで撮影し編集している。
　 右から2人目は千佳さんの母。
　 厳選したお肉を自社で加工し
たハンバーグやカレーを販売。
　 持続化補助金を活用して、看
板やロゴなどを作成した。

SNS活用による
販路開拓

YouTube
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4 商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和5年9月 ※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

TEL：092-441-6922福岡市博多区博多駅前 2丁目 9番 28号
福岡商工会議所ビル 8階

M＆Aマッチング
のサポート

後継者人材バンク
の活用

事業承継計画
の策定支援

専門家による
的確なアドバイス

https://fukuoka-hikitsugi.go.jp相談無料：月曜日～金曜日（祝日除く）9:00～17:00
福岡県事業承継・引継ぎ支援センター

後継者がいない

事業を引き継いで
起業したい

承継方法が
わからない会社の合併や買収に

ついて聞きたい

お早めの相談が解決の早道です！

あらゆる事業承継について、お気軽にご相談ください。

事業承継に悩むすべての中小企業を

全力でサポートします！

美香さんが長年にわたって築かれてきた幅広いネットワークが、plants funshopという名に表れています。ご主人の比呂志さんはバイ
ク・車のカスタムや木工など、ものづくりのセンス抜群のアイデアマン。神職の顔も持つ魅力的な方です。創業前からご夫妻でしっか
りと準備を進め、戦略を立てて実践されるなど、積極的な自走が成功の要因と言えます。持続化補助金も2度採択され、店内改装など
に活用されました。今後もナチュラさんならではの事業スタイルに寄り沿って、お役に立ちたいと思っています。

広川町商工会／経営支援員　牛嶋 康裕

学生時代から好きで集めていた個性的な植
物が「多肉植物」と知ったのは約10年前。代表
の小田美香さんは2019年、ご主人の比呂志さ
んと、九州自動車道・広川ICそばにカフェを併
設したplants funshop natur<通称ナチュラ>
を開いた。

夫妻は開店前の2-3年間、屋号をアピールし
ながら事業をブラッシュアップするため、各地
のイベントに積極的に参加。イベントやSNS
を通じてnaturへの認知度が着実に高まり、満
を持して実店舗をオープンした。naturのコン
セプトを知り心待ちにしていたファンの支持
で、開店以来、事業は順調に推移している。

成功要因はInstagramを核とする徹底した
SNSマーケティング。火曜～土曜はライブ配
信で12:30と15:00にオンライン販売会を行う。
おすすめ商品の限定販売や豆知識を含めた植物
紹介などのコンテンツが人気を集めている。若
者への認知度を上げるためTikTokも始めた。

「休むことなく配信して、ライブならではの
臨場感や時限的効果をうまく生かしています。
昼休みにランチを済ませてスマホを扱う時間帯
の発信はとても効果的です」と、美香さん。公
式サイトと各種SNSも連携させている。また、
Instagramのアカウントも多肉植物用、オンラ
イン販売用、カフェ用、看板犬用と複数設け、
相互に誘導しやすい工夫をしている。

お客さまにゆったりとした時間を過ごして
もらえるよう併設したカフェも、飲食店の勤
務経験を生かして美香さんが自ら腕を振るう
本格的メニュー。「ライブ配信やオンライン販
売、カフェメニューや無料ワークショップなど、
naturのすべてのコンテンツは、お客さまに楽
しんでいただくためのエンターテインメント」
と微笑む。

今後もnaturオリジナル苗の開発やフォロ
アー 1万人突破など楽しみな目標を掲げ、居心
地の良い空間で丁寧にファン創造を進めていく。

ライブ配信とオンライン販売で
日々、新規顧客が増え続けるSNS戦略

plants funshop natur
＜ナチュラ＞
代表 小田 美香
八女郡広川町大字新代1310-1
Tel：0943-22-8677

　 Instagramを核に各種SNSを
連携　 イベント会場でもテント
を見て、新たなフォロワーが増
えていく。　大人気の寄せ植え
ワークショップ。　多種多様な
苗が整然と並ぶ温室。

SNS活用による
販路開拓

Instagram
リンク各種1
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5商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和5年9月※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

ペット産業が市場拡大する中、老犬の介護や飼育放棄、保護収容など犬の高齢化に伴うさまざまな社会的課題が拡大しています。こう
した背景のもと「Dog House なぎさ」が提供する一貫した老犬サポートは非常に珍しく、社会的意義の高い事業です。本事業がボラン
ティアではなく、社会的課題の解決に向けた「ソーシャルビジネス」として経営が安定継続し、新たな事業モデルとして広がっていくこ
とが重要です。今後も、家庭犬や保護犬が安心して余生を過ごせる社会が実現するよう、伴走型支援に力を入れます。

水巻町商工会／経営指導員　泉 義也

増田和美さんはペットシッターとして家庭
犬の世話をするかたわら、福岡県動物愛護セン
ターの登録ボランティアとして保護犬の譲渡活
動や看取りを行ってきた。その中で心を動かさ
れたのが「老犬介護」という課題であった。

近年、家庭犬の高齢化が進み、認知症や夜
泣きなど介護が必要なケースが増えている。だ
が受け入れ施設が無いため自宅介護で家族が疲
弊したり、飼い主も高齢で世話が行き届かず保
健所に持ち込まれたり、置き去りにされたり、
病院で安楽死させるケースが少なくない。

そこで増田さんは、家庭犬や保護犬が生涯
安心して暮らせる「老犬ホーム」の開設を決意。
福岡県経営革新計画を作成して事業計画を立案
し、銀行融資や福岡県中小企業チャレンジ応援
補助金、持続化補助金などを活用して開業資金
を調達した。土地改良のため想定外の費用が必
要になった際は、やむなくクラウドファンディ

ングを利用。すると増田さんの志に賛同した支
援者から目標額を上回る支援金が集まった。

デイサービス、老犬ホーム、トリミングの
三本柱で事業を展開し、隣接する動物病院や老
人ホーム・デイサービスと連携して、高齢者が
愛犬を預け、安心して自らも介護施設を利用で
きる体制を整えた。こうした連携体制を確立し
ている老犬ホームは西日本で類を見ない。　

開業までの経緯や心情はブログに綴ったが、
2021年12月の開業以降はInstagramで日々の
活動を紹介している。「ボランティアの協力は
あるものの、ほぼ私一人で老犬のお世話をして
いるので、写真や動画で簡単に記事を上げられ
るInstagramが便利です」と語る。

寝起きできる程度の小さな自宅を併設し、
24時間モニターで老犬を見守る。多くは望ま
ない。ただ老犬たちがここで穏やかな時間を過
ごせるように、それが増田さんの願いだ。

Instagramに映る、老犬たちの愛しい姿
西日本では希少な連携型「老犬ホーム」とは

Dog House なぎさ
代表　増田　和美
中間市長津3-7-12
Tel：090-6423-7252

　 老犬特有の動きや表情がたま
らなく愛おしい。　一般的に断
られがちな老犬のトリミングも
ここなら安心。　モニターで小
さな変化も見逃さない。　快適
なドッグラン。

SNS活用による
販路開拓

Instagram

ホームページ
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6 商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和5年9月

商工会に何でも相談してくださるので、経営相談、税務、労働保険事務などトータルでサポートさせていただいています。御座岡さん
のケーキがお客さまの心をしっかりとつかみ、業績は順調。SNSの発信も定着し、田川市や筑紫野市など近隣市町村から来られるお客
さまも増えています。子育てママの顔と、独自の世界観を表現するパティシエの顔。御座岡さんの姿には、同世代の女性として憧れと
敬意を抱いています。ソフトクリームショップもオープンし、ToiToiの魅力がどんどん広がっていくのが楽しみです。

桂川町商工会／経営支援員　古川 真衣

パティシエの御
お

座
ざ

岡
おか

春菜さんは、飯塚市内
の老舗ケーキ店や福岡市内の有名カフェで腕を
磨き、結婚・出産を経て、実家の隣地に2017年、
自分の店をオープンした。

当初は子どもがまだ小さかったため完全予
約制のオーダーメイドケーキ専門店としてス
タートしたが、「いろんなショートケーキを家
族で楽しみたい」「好きなタイミングで買いた
い」という声が増え続けたことから、持続化補
助金でショーケースを導入し、日替わりケーキ
6-7種を提供する現在のスタイルに転換した。
「お客さまのニーズにお応えできない状態が

次第にストレスになり、思いきって業態を変え
ました」と語る。「自分が美味しいと思うものを
出す」「売れ残ったものは翌日に持ち越さない」

「できる限り地元のフルーツを使う」など、自分
で納得できる誠実なものづくりの姿勢と、幼な
じみや元々お客さまだった仲間のサポートのお

かげで事業は順調に推移。ショートケーキを
きっかけにオーダーメイドケーキの注文も増
え、こまめに更新するInstagramを見た遠来客
も着実に増えている。

現在はSNSの更新や生地作りもスタッフに
任せられるようになり、御座岡さんがケーキ作
りに集中できる体制が整った。生地作りを行う
徒歩2分の工房は、一部を改装して今年7月ソ
フトクリームショップをオープン。グラノーラ
を使ったパフェや桃のソースと桃を合わせたパ
フェなど、魅力的なメニューが好評だ。

次なる夢は古民家を改装した、おにぎりや
お惣菜を提供する店の実現だとか。「働くお母
さんが気軽に買って帰れるような場所にした
い」とビジョンを描く。屋号のToiToiは所在地
の地名「土居（とい）」が由来。そこにも地元への
思いを感じる。大好きな故郷でこれからも、家
族や仲間とともに夢を形にしていく。

屋号の由来は故郷の地名
家族や仲間とともに、夢を形にしていく

order made cake 
ToiToi＜トイトイ＞
代表 御座岡 春菜
嘉穂郡桂川町大字土居747-2
Tel：0948-88-9307

　 ケーキは透明感のあるやさし
い味が特徴。　日替わりケーキ
は6-7種類。　焼き菓子も人気が
高い。　白壁に黄色が映える店舗。

※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

お申し込みは

ご加入の商工会まで

商工会の保 険 相 談 会 が大好評！
保険や共済はライフステージの変化によって、「必要な保障」が変わります。保険や共済はライフステージの変化によって、「必要な保障」が変わります。

節目節目に保険・共済
の見直しをすることが大切です。

契約時は十分な内容でも、ライフ
ステージが変わると役に立たなく
なることも想定できます。

保険・共済の見直しには多くの
ポイントがありどれも大切です。
一つ一つのポイントを漏れなく
チェックするのは大変！
そんな時は「プロ」に相談してはいか
がでしょうか。

セカンドオピニオン（「第二の意見」）を
ご存じですか？
専門的知識を有する第三者に意見を求める
「セカンドオピニオン」。商工会の保険相談では
中立性・公平性を保ちつつ、第三者的な立場
からしっかりと保険についてアドバイスします。

●保険相談会は、商工会内また
は会員事業所内で行います。
（リモートでも対応可能です。）
●所用時間は約60分～80分です
（時間調整はご相談ください）。

令和4年度 開催実績
のべ 293回

多くの会員様に喜んでいただきました

SNS活用による
販路開拓

Instagram
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1
2
3

4

1

2
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県女性連

県青連

Report

Report

令和5年度九州ブロック商工会女性部交流研修会

令和5年度 青年経営者の主張 福岡県大会

7月12日（水）・13日（木）の2日間、「九州ブロック商工会女
性部交流研修会」が、長崎市内で開催されました。九州各県
より約500名の商工会女性部員が一堂に会し、福岡県からは
78名が参加しました。
初日は各県から選出された代表8名による「商工女性の主張
発表大会」が行われました。本県代表である福津市商工会女
性部の増田美佐子さんは、「古墳の町につながる手、広がる
夢」と題して、同女性部の活動について堂々とした態度で発
表を行い、優秀賞を受賞しました。惜しくも最優秀賞は逃し
たものの、審査員からは高評価を得ました。最優秀賞は長崎
県代表、対馬市商工会女性部の小川博子さんに授与されま

7月21日(金)14時30分より、福岡県商工会青年部連合会「青
年経営者の主張 福岡県大会」が中小企業振興センター（福岡
市博多区）2階大ホールにて、開催されました。
本大会の目的は、部員相互の研鑚を通じて地域リーダーとし
ての意識を高め、若手経営者や後継者としての資質を磨き、

ひいては地域の活性化に資する
ことにあります。
当日は、各地区大会を突破した
６名が、所属する商工会にお
ける青年部活動やそこで得た学
び・成果等について熱弁をふる
いました。最優秀賞である県知
事賞には、久山町商工会青年部

した。
4年ぶりに行われた交流会では、各県の女性部員による選り
すぐりのアトラクションが披露され、福岡県からは大任町商
工会女性部の皆さんが、スコップ三味線を披露し会場は大い
に盛り上がりました。
２日目は恋愛カウンセラーの野田亜希子さんを講師に迎え、

「小さな一歩が大きな未来へ～女性がもっと輝く世の中を目
指して～」というテーマで記念講演がありました。婚活事業
を通じた人口減少問題への取り組み等について、事例を交え
ながらの講演に会場の参加者は深く聞き入っていました。
続いて「まち(地域)づくり顕彰」被顕彰者である宮崎県高千穂
町商工会女性部より、「EM効果で上流から五ヶ瀬川をきれ
いに～子供から家族へ～」と題して事例発表がありました。
二日間の研修を通して、参加者たちが相互研鑽、資質の向上

を図るとともに、女
性部員のパワーと団
結力をあらためて実
感することができた
貴重なひと時となり
ました。

の中田一光さんが輝き、9月13日（水）に宮崎県で開催される
九州大会への出場資格を手にしました。
また、部員研修として「事例発表」および「講演会」を実施しま
した。事例発表では、築上町商工会の「協力部員制度」につい
て、協力部員である木村裕子さんが加入の経緯や活動状況等
について説明しました。講演では、九州経済産業局中小企業
課の西下尚樹課長を講師に迎え、中小・小規模事業者を対象
とした国の施策についてお話をいただきました。
本大会に参加した部員にとって、青年部への帰属意識を深め
る機会となったほか、今後の青年部活動や地域経済活性化の
ためのヒントを共有する場となりました。本大会をきっかけ
に、部員自身の事業や各商工会青年部活動の活性化が図られ、
地域経済の底上げにつながることが期待されます。

福岡県商工会女性部連合会

福岡県商工会青年部連合会

最優秀賞に輝いた久山町商工会
中田一光さん

福岡県商工会青年部連合会
永松寛裕会長 青年部員による応援

福津市商工会女性部の増田 美佐子さん 大任町商工会女性部のアトラクション
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独自の視点や発想で活躍する会員事業者を応援する情報誌
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【取 材 協 力】　55DOG、㈱クロキ、Plants funshop natur、Dog House なぎさ、order made cake ToiToi

タイムリーにエンドユーザーとつながるIT戦略
◎InstagramなどSNSを活用した販路開拓事例
◎県青連、県女性連の活動報告
◎『DOCOREロジ』の紹介と登録事業者の募集

S N S 活 用 による

販路開拓
S N S 活 用 による

販路開拓
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福岡県商工会連合会が運営し、福岡県生まれの商品を紹介している
アンテナショップ（『博多マルイ』２階・WEBショップ『ふくおかよ
かもんショップ』）。店頭には、福岡県内の中小企業・小規模事業者
が企画・開発した商品、約400アイテムが並びます。

Morrow珈琲 代表
三宅淳司さん

（小郡市商工会）

小郡市商工会のサポートでDOCOREでの販売を始め
ることができ、そこで培ったノウハウにより、他の小
売店へもスピーディーに対応できるようになりまし
た。今では東京の展示会等にも出展し、販路を開拓し
ています。また『DOCOREロジ』に登録することで、
出展や商談がよりスムーズに行えるようになりまし
た。今後も積極的に活用していきたいと思っています。

出展者の声

バイヤーは直接商談・
個別相談が可能

商談成立後も年会費・
手数料はすべて無料

パソコンやスマホで
商品紹介ページも楽々編集＆マッチング率UP！

https://docore-logi.jp/web/

現在、サイト内には、福岡の中小企業・小規模事業者、
のべ150社400アイテム以上の商品が揃っています。

DOCOREサテライトショップの催事
『学ぶ。お店屋さん』で、より売れる
商品を目指して、磨きをかけます。

県内で実施される商談会への出展や、
首都圏へ向けた販路開拓事業で
商品をアピール！

商談が成約すれば、全国へ販路拡大！
出展者の事業展開も加速します。

福岡県商工会連合会が運営している
サイトです。安心してご利用ください。

   簡

単な
登録で

すぐに利用でき
、

『DOCOREロジ』は出展者と
バイヤーの出会いをサポート！
『DOCORE
（どぉこれ）』
とは？

売れる商品へ
ブラッシュアップ！

実際の
商談会に出展

全国で新しい
商談が成立しています

動画で紹介しています

DOCORE
出展者

BtoBマッチング
全国のバイヤーと

自社商品を

もっと知っ
て

ほしい

バイヤーの目に留まってほしい

￥0 ￥0

出展者も
バイヤーも
今すぐ登録！

『DOCOREロジ』登録後、DOCOREが販路開拓をフォロー致します！

『DOCOREロジ』は、DOCORE出展者とバイヤーのご縁をつなぐ、BtoBマッチングサイト。「商品を全国展開したい」、「もっと
売れる商品にしたい」という出展者と、「新しいヒット商品を発掘したい」、「次の福岡名物になりうる商品を見つけたい」という
バイヤーに、ぜひ活用していただきたいサービスです。登録も使い方も簡単なので、自社の商品紹介ページを充実させて、多くの
バイヤーに商品をPRできます。


